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Beitrag von „weam“ vom 10. November 2018, 19:18

Zitat von Blume 

Also die Transferpolitik vom Sommer war mal gar nix. Der einzige der was bringt ist
Misidjan der Rest ????. Allein wenn ich mir Bauer anschau.

Wenn wir für die Summen nur Sofort-Verstärkungen bekommen hätten, hätte ich den Rest der
Liga für bescheuert erklärt. Wir müssen die Spieler einfach selbst entwickeln, ob die Zeit und
das Potenzial dafür reicht werden wir sehen.
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